
 

中期計画（素案）に対する主な委員意見 

 

 

１ 「１ 市立病院として担うべき医療」（１）救急医療で、救急搬送受入件数

の目標指数について、時間内と時間外を分けて記載して欲しい。 

 

 

２ 「１ 市立病院として担うべき医療」（４）高度医療のアについて、この病

院がどのような高度医療をやる病院にしていくかという大きな目標が見える

ように、具体的に記載してはどうか。 

 

 

３ 「２ 質の高い医療の提供」の（３）医療職の人材確保、養成について、

医療レベルをより進化させるために必要な人材の確保は必要であるが、人件

費抑制の問題もある。事務的な分野等については、どんどん増やすというこ

とではなく効率化も図るということがどこかに記載されていた方がいいので

はないか。 

 

 

４ 「２ 質の高い医療の提供」（３）医療職の人材確保、養成のイ人材養成に

ついて、「各種学会等の専門資格取得への支援を行う」の評価ができる指標が

必要ではないか。 

 

 

５ 「４ 地域医療機関等との連携」（２）地域医療機関との機能分担と連携で、

豊能圏域で糖尿病、脳卒中、心筋梗塞の連携パスをやっているので、その数

が分かれば記載して欲しい。 

 

 

６ 指標として示している項目の現状等について分かる形で説明して欲しい。 
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